OUEST-FRANCE

Le club de pétanque aura son boulodrome couvert

Publié le 01/11/2017 à 00:03

Écouter



- gymnase de Pen-ar-C'Hoat samedi, l'auditoire s'est montré satisfait de cette nouvelle ! |
- Lire le journal numérique

Soixante des 81 adhérents (dont 68 licenciés) de l'Intégrale guilérienne ont assisté, samedi, à l'assemblée générale du club, présidé par Joël Kérébel. Devant cet auditoire très à l'écoute, l'annonce espérée depuis plusieurs années a été faite par Pierre Ogor, maire.

Un boulodrome couvert et clos de 1 200 m² (40 m x 30 m) et 10 m de hauteur va être aménagé sur le terrain déjà utilisé par les amateurs de pétanque. « Cette infrastructure multifonctionnelle devrait pouvoir accueillir une vingtaine de terrains et servira également à d'autres associations de la commune suivant un calendrier d'emploi à définir. » Le début des travaux est prévu au premier trimestre 2018 pour une livraison courant juin.